

PODRÍAN SER DENUNCIADOS

Peru.com: 2007/1/3) El presidente de la célula parlamentaria aprista, Javier Velásquez Quesquén, consideró que los ministros de Estado durante el gobierno del ex presidente Alejandro Toledo (2001-2006) podrían ser acusados constitucionalmente.



Fue al señalar que éstos se allanaron a la sentencia de la Corte de San José, que ordena al Estado peruano indemnizar a los familiares de los terroristas fallecidos durante la matanza en el penal Miguel Castro Castro, en 1992.

"Aquellos que decidieron allanarse, deben asumir su responsabilidad", manifestó el legislador del Partido Aprista (PAP) al indicar que el tema "debe ser investigado a profundidad".

Por otro lado, Velásquez Quesquén dijo que es indispensable que el Gobierno evalúe su relación con la CIDH. "No se pueden aceptar fallos de esa manera porque se está debilitando el espíritu de aquellas personas que lucharon contra el terrorismo", expresó.

Finalmente, el parlamentario aprista se mostró en contra de que exista una suerte de desagravio para aquellas personas acusadas de terrorismo "que le hicieron tanto daño al país".